

# Lions Club hat einen neuen Präsidenten

## Hendrik Digel folgt auf Roland Härdtner / Unterstützung für Insel-Grundschule

PK – Mit dem gebotenen Abstand und auf offener Terrasse hat Roland Härdtner das Präsidentenamt beim Lions Club Pforzheim-Enz an Hendrik Digel übergeben. Digel stellte sein Jahresprogramm 2020/21 angesichts der Corona-Nachwehen unter das Motto „In kleinen Schritten ...“ und verlieh damit der Hoffnung Ausdruck, dass möglichst viele der noch geplanten Veranstaltungen stattfinden können. Wenn auch unter Einschränkungen.

Im neuen Lions-Jahr sollen eingeführte und Projekte fortgeführt, aber auch neue Aktivitäten entwickelt werden, teilte der Club in einer Mitteilung zum Präsidenten-Wechsel mit.

Der scheidende Präsident Härdtner zeigte sich bei der Amtsübergabe erleichtert, dass nach drei Monaten



**Neues Amt:** Hendrik Digel führt jetzt den Lions Club Pforzheim-Enz. Foto: Lions Club

Zwangspause bei den Clubveranstaltungen und nur Online- und Telefonkontakt wenigstens der festliche Abschluss des Lions-Jahres 2019/20 auf der Gartenterrasse von Mönchs Waldhotel in Kapfenhardt wieder als Präsenzveranstaltung

stattfinden konnte. Härdtner blickte auf das Amtsjahr zurück, das unter dem Motto „Die Gesellschaft im Wandel“ stand. Die auf vier Jahre angelegte Schulpatenschaft für die Pforzheimer Insel-Grundschule im Rahmen des Programms „Klasse 2000“ (Gesundheitsförderung, Sucht- und Gewaltprävention) stellte dabei die umfangreichste Aktivität des Clubs dar.

Zu weiteren Aktivitäten gehörten unter anderem diverse Veranstaltungen für Kinder, Senioren und Behinderte. Mit Spenden unterstützt wurde über den Förderverein des Clubs nicht nur die Insel-Grundschule, sondern auch eine Reihe weiterer sozialer und kultureller Projekte. Darunter die Patenschaft für vier Orgelregister im Zuge der Orgelsanierung in der Pforzheimer Stadtkirche.